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Das wäre vermutlich der sauberste Weg, ja...

Wie cobanramo ja schon schrieb die Zeiten von Multibeast sind längst vorbei und es sollte
einfach heute nicht mehr verwendet werden...

Durch die Installation mit/durch Multibeast hast Du Änderungen am System auf Systemebene
vorgenommen. Du hast da nun etwas fabriziert das sich eben nicht mehr so ohne weiteres
rückgängig machen lässt und allein schon deshalb wäre der saubere Neustart wirklich
angebracht. Ein Hackintosh kann eine wunderbare Sache sein aber eben nur dann wenn man
behutsam mit ihm umgeht und nur Dinge installiert von denen man

1. Weiß was sie tun.

2. Weiß das man sie benötigt und wie man sie im Zweifel wieder los wird falls was schief geht.

3. Man nicht der Versuchung verfällt einfach mal alles nur denkbare auf die Mühle zu
schmeißen in der Hoffnung das sich macOS dann schon das passende aus dem Kram
herauspickt.

Das schöne an OpenCore ist die Tatsache das es komplett ohne Änderungen am eigentlichen
Dateisystem von macOS auskommt. Alles was mit OpenCore ins System eingebracht wird
passiert allein und ausschließlich im Arbeitsspeicher und ist demnach nicht permanent will
meinen hat man wirklich an irgendeiner Stelle mal Murks gebaut nimmt man eben einfach die
letzte bekannt funktionierende EFI und ist wieder am Start wobei letzte bekannt funktionierend
auch schon das entscheidende Stichwort ist. Es ist dringend angeraten bei allen Experimenten
an der EFI mit einem separaten USB Bootstick zu arbeiten und Änderungen Stück für Stück
umzusetzen. Also Änderung vornehmen auf dem USB Stick, testen und wenn das System damit
läuft den veränderten Anteil in die Konfiguration auf der Festplatte übernehmen. Auf die Weise
stellst Du sicher das Du Dich durch einen möglichen Fehler nicht selbst aussperrst. 

Edit: und ja die X99 Plattform im speziellen und HEDT im allgemeinen sind ein eigenes Kaliber
im Bezug auf macOS. Die Dinger verhalten sich in vielerlei Hinsicht oft komplett anders alsman
es erwarten würde was wohl MacGrummel auch meinte als er schrieb das Du Dir da einen
dicken Brocken angelacht hast...
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